

夏休みに望むこと

6月18日(日)に行われた奉仕作業では、休日の早朝にもかかわらず、多くの方のご参加をいただき誠にありがとうございました。おかげをもちましてグラウンドが大変きれいになりました。

さて、早いもので、4月6日にスタートした学校生活も今月で一区切りを迎えます。修学旅行、壮行会、総合体育大会等の各種行事で、生徒たちが活躍する姿をたくさん見られました。特に、総合体育大会では、各会場で生徒たちの真剣な表情がたくさん見られました。

7月21日から42日間の夏休みがスタートします。この長期間の休みを通して、生徒たちには「タイムマネジメント能力(時間を管理する能力)」を身に付けてほしいと考えています。この能力は将来どのような職種に就いたとしても必要不可欠な能力です。何より時間の使い方は、自分の人生そのものです。「何時に起きる」「何時に寝る」「何時から何時までは学習をする」「ゲーム(スマホ)は何時間までにする」「宿題はこの順番で取り組み、何日までに終わらせる」等、まずは、お子様に計画を立てさせ、その計画を見える場所に掲示し、家族で共有してほしいと思います。そして、実行できていれば称賛、できていなければ指導・助言をお願いします。時間を有効に使い、安全で充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。

修学旅行で古都を訪れました



6月5日から2泊3日の日程で、3年生が古都「京都・奈良」を巡る修学旅行に行ってきました。2日目に少し雨が降りましたが、学級やタクシー班ごとに立てた予定どおりに回ることができました。初めて見る巨大な大仏に圧倒されたり、浴衣に着替え古都の雰囲気を感じたりして、有意義な3日間を過ごすことができました。修学旅行を通して、友達や教師とのつながりがよりいっそう強まり、これからの学校生活で生かされるものと思います。

市総体で活躍しました

6月1日の陸上競技を皮切りに、22日～25日に市内の中学校やスポーツクラブが参加して総合体育大会が行われました。それぞれの会場で湊中生の活躍が見られ、中央地区大会に駒を進めた競技も多くありました。さらに上位を目指して戦うことを期待しています。

【中央地区大会への出場を決めた部】

女子バレーボール部(準優勝)、 サッカー部(第3位)

男子バスケットボール部(第3位)、 女子卓球部

剣道部(男・女)、 男子バレーボール部、 ソフトボール部

陸上競技部(個人)

